

## PODER Y DINERO



**Por Víctor  
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS: Arca Continental es de las pocas firmas que mantuvieron una calificación estable, a pesar de la calificación que le dio Fitch Ratings a México, como país. De esa forma, el segundo embotellador de Coca Cola más grande de América Latina y liderado por Francisco Garza Egloff, logró una calificación plazo de moneda extranjera Issuer Default Rating (IDR) en “A” con perspectiva estable. Esto tiene su origen a la solidez de este grupo que en tan solo durante los primeros 9 meses del año sus ventas netas han alcanzado los 68 mil 772 millones de pesos, que es un aumento del 27.3% y su EBITIDA alcanzó 14 mil 920 millones con un margen de 21.7%, 24.8% mayor respecto al mismo periodo del año pasado.